



Cienfuegos no reporta nuevos casos de COVID-19 durante 6 días consecutivos, pero esta grata noticia lleva a las autoridades sanitarias de la provincia a arreciar la vigilancia, para tener la total seguridad de que en el territorio no se registren más contagios.

Según la Dra. Arelis Crespo García, jefa de vigilancia de la Dirección Provincial de Salud, se trabaja en varios controles de foco y todos los contactos se encuentran aislados. "Nuestros 5 centros de aislamiento reportan 261 personas ingresadas (de ellas 64 sospechosos), y además están en la Unidad de COVID-19 del Hospital Provincial (HGAL) 8 pacientes con patologías asociadas y que requieren cuidados más específicos".

Aquellos casos con infecciones respiratorias agudas no asociadas al SARS-CoV-2 también se vigilan en las unidades de salud. Se reportan 59 casos en el HGAL y 22 en el Pediátrico.

"En la última jornada se enviaron 96 muestras de PCR para Villa Clara y se pesquisó el 52,9% de la población por todos los municipios. Permanecen en el puerto 9 embarcaciones en operaciones y 172 tripulantes, vigilados por los dispositivos médicos de control sanitario internacional".

Desde que comenzó la pandemia, en Cienfuegos se han procesado 10 950 muestras de PCR, han sido atendidos 1202 casos sospechosos, 2800 contactos y 225 viajeros, así como investigado 1034 controles de foco.

En la conferencia de prensa trascendió que los dos casos positivos detectados el 10 de septiembre continúan con buena evolución en el Hospital Militar de Matanzas.

En tanto, la Dra. Crespo García explicó que los puntos de frontera continúan activos y sin

Aumentan controles de foco en Cienfuegos tras sexto día sin nuevos casos de COVID-19

- Última actualización: Miércoles, 16 Septiembre 2020 11:51

Visto: 1309

incidencias. "Fueron recibidos un grupo de trabajadores cienfuegueros desde Ciego de Ávila, directo a cuarentena".

Relacionado: [Escuelas en Cienfuegos adoptan medidas higiénicas y reportan un 99% de asistencia](#)